

# 松本国際中学校 学校通信

4号(2022年(令和4年)7月21日)

【中信総体の結果 6/11～6/26】

女子バスケットボール(中信優勝)

松本国際 147 - 17 上松・日義

松本国際 130 - 19 女鳥羽

松本国際 102 - 28 堀金

松本国際 114 - 18 清水

松本国際 79 - 31 檜川・筑北

松本国際 71 - 41 仁科台・高瀬

松本国際 65 - 49 穂高東

松本国際 55 - 27 穂高西



女子バレーボール(中信ベスト8)

松本国際 2 - 0 鎌田

松本国際 2 - 0 豊科北

松本国際 1 - 2 塩尻

サッカー

松本国際 0 - 0 塩尻西部・広陵

(PK 6 - 7)

松本国際 6 - 0 丸ノ内・筑摩野

松本国際 1 - 0 三郷

松本国際 0 - 1 穂高西

野球

松本国際 5 - 8 高瀬・仁科台・白馬・大町第一

【県総体の結果 7/17】

女子バスケットボール

松本国際 40 - 45 駒ヶ根東

【6/30-7/1 1学期期末試験】

1学期の期末試験を行いました。今回は8教科の試験・2日間の試験となり、生徒たちも一生懸命試験対策をして臨む姿が見られました。テスト前の授業の合間の休み時間に廊下で「理科の〇〇覚えた?」「英語の〇〇がわからないからちょっと教えて」と言った声を聞くと、少しずつ学習に向かう姿勢、自ら学ぼうとする姿勢が身についてきたように思いました。今回の試験では日頃の積み重ねが大事だと気づく機会になったと思います。今、中学生のこの時期にやるべき勉強をやらなければ、その取り返しがどんどん後回しになってしまいます。普段の授業や塾への取り組み姿勢、家庭学習などを振り返りながら、日常の学習を頑張りたいと思います。

【7/8～7/19 保護者懇談週間】

保護者・生徒・担任で三者懇談を行いました。担任から前期の学習や学校の様子をお話しながら、家庭の様子や本人の将来について三者で意見を交わして考える機会になりました。



【7/21 1学期終業式が行われました】

1学期終業式が行われました。各種表彰では1学期に各部活で手にした各大会の賞状・杯が代表者に渡されました。また英語検定の合格者も発表され、合格証書が授与されました。



意見発表では4名の生徒の発表があり、1年生の高砂心愛さんは「中学校の自覚を持つことを大事にしたい」と話しました。清水蓮君からは「入学当初は清掃ができなかったが、積極的に綺麗に掃除するようになり成長した」と発表しました。上級生の宮澤舜君は「後輩が出来たこと・クラス

替えをして友達が増えたこと・勉強やテストに対する意識が上がったこと」を話しました。橋都佑輝君は「1年の時より落ち着きが出て、英語の学習クラスも上がって学習が身についてきたので、2学期は数学を頑張りたい」と決意を述べました。



永原経明校長先生からは「1学期を振り返ると、皆さんが良く頑張っている姿がよく見られました。中学時代は体も心も、知識もよく伸びていく時期です。他の学校には無い特徴を持つ本校で、社会で生きていくためにたくましく、リーダーシップを取れる生徒になってほしいと思います。今、自分の力を伸ばして将来はばたくための準備をして下さい」というお話をいただきました。

【今後の予定】

- 7月22日（金）夏季休業（～8月23日）
- 25日（月）学究系 夏季講習（～7月29日）
- 8月1日（月）・6日（土）学究系 IB授業見学
- 24日（水）2学期始業式
- 27日（土）学究系 創オゼミ中間発表
- 31日（水）1学年 子どもためのオペラ 鑑賞
- 9月1日（木）第2回学力推移模試
- 21日（水）クラスマッチ

